令和2年度 第11号

令和3年3月 1日発行



北公民館だより

発行責任者 塩山北公民館

館長 樋川重幸 主事 吉田富士子

日中は暖かく夜中は寒い気候ですが以前のようにその差が大きくなく過ごしやすい陽気になってきました。この陽気が続いて穏やかな桜が咲く時期になってくれることを期待してますが、新型コロナの影響がまだまだ続きそうです。甲州市はコロナの感染が拡大してないようですが北公民館への入出時の検温、アルコール消毒、マスクの着用、会議室の換気は必ず行って下さい。さて1月の北公民館主催行事の活動の様子を紙面にて報告させていただきます。 会任度の公民館教室は2月で終了です。2月中に行った北公民館主催行事(音評教室、押し花教室)

今年度の公民館教室は2月で終了です。2月中に行った北公民館主催行事(童謡教室、押し花教室)は次号で報告させていただきます。コロナ発生さなかの皆様の御協力有り難うございました。 来年度は「館外研修、歴史教室、甲斐の民話と民謡」など多くの皆様の参加できる教室が行える ことを願っています。

童謡教室 (第5回,9名参加)

第5回童謡教室が(1月22日19時30分)開かれました。

上半身をリラックスさせるため首や肩甲骨及び上半身をまわす運動、肺を広げるため呼吸を強弱をつけて行い、 その後、リクエスト曲の歌唱に入りました。「月見草の花」、「なだそうそう」、「さわやかな風」です。 「さわやかな風」は下於曾の矢沢祐次様が童謡教室講師時代に作詞作曲した歌です。歌いやすくとても爽やかな メロディーでした。 童謡フェスティバルが復活した際には北公民館の歌としてまた皆で歌いましょう。

参加者が少なくなってきています。コロナの影響か童謡フェスティバル中止の影響か? 来年度は老いも若きも 多くの皆様のご参加をお願いします。





公民館清掃活動

。。。ありがとうございました。

令和3年2月7日に民謡山田会千野支部の皆様及び千野上楽しく踊ろう会の皆様に 清掃をしていただきました



民謡山田会千野支部の皆様

千野上楽しく踊ろう会の皆様

今後の予定

北公民館の今年度の教室は全て終了しました。コロナの影響で計画した教室すべてを実施することはできませんでしたが、皆様のご協力に感謝いたします。

来年度は館外研修、歴史教室、甲斐の民話と民謡など多くの皆様の参加できる教室ができることを 願っています。

北公民館花真っ盛り

今年の5月までは写真のような花が咲き続けます。









北公民館の花

(パンジー、ビオラ、虹色スミレ、ナデシコ、プリムラ類、花カンザシ、寄せ植えセット、ゴールドクレスト、サフィニア、シクラメン 館内にはペチュニア、冬コスモス等が咲いています。)

令和2年度 北公民館学級役員(敬称略)

_							
女	学級長	古屋一女		地区委員	千野下	武川昌子	
	副学級長					村田文江	
性		千野上	吉田てる美			矢崎由美子	
学級	地区委員		室本和美		上康	鶴田成子	
			雨宮佳子			丹澤美知恵	
		町屋	堀内陽子		上西	深澤和美	
			山本りえ			内田広美	
成人	学級長	大森則夫			町屋	山寺 正	
	副学級長			地区委員	上東	広瀬長人	
学	地区委員	千野上	吉岡 清		上西	内田智之	
級		千野下	益田保彦				
親子	学級長	福田友美		北公民館	館長	樋川重幸	
学級	副学級長	岡村由紀			主事	吉田富士子	

※ 3月21日8時半からの掃除の後、5回目の役員会を行います。